



La fase de diagnóstico realizada sobre la conciliación corresponsable de la vida personal, familiar y profesional del municipio, ha dado como resultado que nueve de cada diez beasaindarras apoyan el proceso para promover la conciliación corresponsable

La iniciativa pionera denominada Herrilab puesta en marcha por el Ayto. de Beasain y la Diputación foral implica a familias, empresas y ciudadanía para colaborar activamente a la hora de diseñar, probar y aplicar acciones que fomenten la igualdad entre hombres y mujeres

La construcción del diagnóstico de la actual situación (empresas, comunidad educativa, ciudadanía, asociaciones y otros agentes) ha desprendido la imagen o fotografía de la situación en la que se encuentra el municipio en cuanto a la situación de la conciliación corresponsable en la vida personal, familiar y profesional. En total han sido 350 cuestionarios que han arrojado datos de la situación actual.

El diagnóstico indica que en general la conciliación es algo que aún no se ha conseguido. La formación y la sensibilización son aspectos muy valorados y a pesar de que se están dando pasos en el avance, el camino todavía es largo. La ciudadanía demanda a través del proyecto Herrilab actividades que integren acciones en distintos ámbitos como

son el familiar, el docente y campañas de sensibilización que incidan en los roles de género.

El diagnóstico de la situación también ha mostrado que las mujeres se ocupan más en el cuidado de los menores y que eso tiene un impacto negativo en la vida profesional. Para ello se debería de ampliar el horario laboral. La opinión compartida es que el rol social entre mujeres y hombres debe de cambiar para avanzar en la conciliación corresponsable. En líneas generales el proceso se ha valorado muy positivamente ya que es un tema de sumo interés, actual y que requiere de un proceso de formación y sensibilización en torno a la conciliación corresponsable.

Siguiente fase

En la siguiente fase, se pretende a través de compartir los resultados derivados de este análisis, elaborar un plan de acción que determine las actividades de sensibilización en torno a la conciliación corresponsable que se llevarán a cabo en el municipio.

La iniciativa Herrilab puesta en marcha en 2018 por el ayuntamiento de Beasain junto con la Diputación Foral de Guipuzcoa (dentro del marco Foral de Conciliación Corresponsable) ha supuesto que Beasain sea el *laboratorio* en el que se analice por sus características (sociodemográficas, carácter industrial y tejido asociativo-poblacional) la situación de la conciliación corresponsable de la vida personal, familiar y profesional, para que partiendo de ese diagnóstico poder diseñar, probar y aplicar acciones que fomenten la igualdad entre hombres y mujeres.

```
jQuery("#share555") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Amplio apoyo de la población al proceso iniciado con Herrilab", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/2050-amplio-apoyo-de-la-poblacion-al-proceso-iniciado-con-herrilab"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/2050-amplio-apoyo-de-la-poblacion-al-proceso-iniciado-con-herrilab"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/2050-amplio-apoyo-de-la-poblacion-al-proceso-iniciado-con-herrilab"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Amplio apoyo de la población al proceso iniciado con Herrilab", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/2050-amplio-apoyo-de-la-poblacion-al-proceso-iniciado-con-herrilab"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Amplio apoyo de la población al proceso iniciado con Herrilab", url: "https://www.beasain.eus/es/ot
```

Amplio apoyo de la población al proceso iniciado con Herrilab

Publicado: Lunes, 04 Marzo 2019 20:13

```
ros-noticias/2050-amplio-apoyo-de-la-poblacion-al-proceso-iniciado-con-herrilab"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Amplio apoyo de la población al proceso iniciado con Herrilab", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/2050-amplio-apoyo-de-la-poblacion-al-proceso-iniciado-con-herrilab"},]}});
```